



BRASIL - Historia & Cultura

RIO - PARATY - PETROPOLIS



"LAS CIUDADES DEL EMPERADOR" Rio de Janeiro, Paraty y Petropolis

Programa de 6 noches/ 7 días - Válido del 01/jun al 30/dic 2024

Mínimo 2 pasajeros

Un programa histórico cultural que busca mostrar y contar la historia de las ciudades escenarios de la familia Real Brasileña sobre todo en el periodo del Brasil Imperio sobre el comando de Don Pedro II, último emperador del Brasil. Contaremos una parte dela historia de Rio de Janeiro como capital del Imperio del Brasil y toda su riqueza colonial de la segunda capital del país. Seguiremos a Paraty, encantadora ciudad portuaria importantísima como punto de partida de las riquezas brasileñas rumbo a Portugaly demás puertos europeos. Aquí tendemos la posibilidad de ver la ciudad y sus casas coloniales, sus calles irregulares y el encanto de los balcones que son testigos de 400 años de historia. Finalizamos el programa en la romántica ciudad de veraneo del Emperador, Petropolis, la "Ciudad de Pedro". Visita obligada al Palacio Imperial, hoy transformado en Museo donde podremos ser testigos de los últimos momentos de la familia imperial en Brasil antes de la proclamación de la República. También visitaremos la maravillosa Catedral Gotica, la Casa de la Princesa Isabel, el Palacio Quitandinha y la casa del padre de la aviación, Santos Dumont.

Día 1: BUENOS AIRES -RIO DE JANEIRO

Presentación en el Aeropuerto 3 hrs antes de la salida.

Llegada a las Ciudad de Rio de Janeiro, recepción en el aeropuerto y traslado al Hotel. Hospedaje y resto del día libre.

Día 2: RIO DE JANEIRO

Desayuno y salida para el **City Tour histórico** por el centro de Rio con **visita al Palacio de Catete**. Un tour diseñado para conocer el patrimonio histórico cultura del rio de Janeiro. El tour recorre el centro de Rio destacando los edificios, barrios, plazas y locales que fueron parte de la historia de esta ciudad desde sus inicios como colonia portuguesa hasta volverse Capital del Brasil. El tour incluye el maravilloso **Palacio de Nova Friburgo**, actual Palacio de Catete, el cuál fue construido entre 1858 y 1867 por un rico comerciante dueño de Haciendas de Café Antonio Clemente Pinto, Barón de Nova Friburgo, considerado en la actualidad como un monumento de extrema riqueza histórica, arquitectónica y artística. Construido en la ciudad de Rio cuando aún era la Capital Imperial, este palacio se transformó en el símbolo del poder económico de la elite caficultora esclavista del Brasil ochocentista. Con la muerte de sus propietarios, este singular Palacio inspirado en los Palacios Florentinos paso a ser residencia del presidente de la República donde



pasaron 18 presidentes hasta que la capital fue transferida a Brasilia en 1960, año desde el cual el palacio paso a ser el Museo de La República. La riqueza arquitectónica y artística del Palacio es realmente increíble con sus salas decoradas en diferentes estilos, imitando a los grandes palacios europeos, tanto en sus materiales de construcción como en su mobiliario, ornamentos, decoraciones y muebles que llevan al visitante a comparar este palacio con las propias salas de Versalles. El Palacio cuenta con 3 pisos repletos de salas y ante salas, locales de reuniones, salas de banquetes y fiestas que muestran la riqueza y sofisticación del Brasil Imperial. Completan la visita, un breve paseo por los jardines del Palacio con sus palmeras imperiales, especies autóctonas brasileñas en medio de viveros y lagos artificiales.







Día 3: RIO DE JANEIRO

Desayuno y salida para el **Tour de Iglesias y Monasterio Barrocos**. Un paseo por el centro de Rio de Janeiro para ver el patrimonio barroco y rococó de la ciudad plasmado en 4 iglesias y un monasterio. Las Iglesias del centro de Rio de Janeiro (21 inglesas en total) muestran el increíble patrimonio religioso-cultural de la capital carioca. En ese paseo se han seleccionado 2 iglesias del periodo barroco y dos del periodo rococó junto con uno de los monasterios barrocos más lindos del Brasil. Visitaremos la primera Catedral de Rio de Janeiro, Nuestra Señora do Carmo da Antiga Se. Luego la Iglesia barroca de São José, la Iglesia en estilo rococó Santa Cruz de los Militares, y a su lado la encantadora Iglesia Nuestra Señora de los Mercaderes. Para finalizar llegaremos hasta la impresionante Iglesia Nuestra Señora de la Candelaria. A continuación, nos dirigiremos al Monasterio de los Benedictinos donde podremos ver uno de los mejores y más bonitos ejemplares del barroco brasileño con sus impresionantes interiores enteramente decorados en este estilo arquitectónico. Regreso al hotel y tarde libre.









Día 4: RIO DE JANEIRO /PARATY

Desayuno y tour de Arte colonial en Rio con visita al Museo Histórico Nacional y el Real Gabinete Portugués. Iniciamos la visita por el Museo Histórico Nacional. En sus 9.000 m² de superficie abierta al público, el Museo Histórico Nacional cuenta con salas para exposiciones temporales y de larga duración, una tienda de recuerdos y publicaciones, así como una biblioteca especializada en Historia de Brasil, Historia del Arte, Museología y Moda; el Archivo Histórico, con importantes documentos manuscritos, acuarelas, ilustraciones y fotografías, entre las que destacan copias de Juan Gutiérrez, Augusto Malta y Marc Ferrez; y el Archivo Institucional, encargado de preservar la memoria institucional. En la actualidad, el Museo Histórico Nacional ocupa todo el complejo arquitectónico de Calabouço y se ha convertido en uno de los museos de historia más importantes del país. Con un acervo de más de 300.000 piezas archivísticas, bibliográficas y museológicas, es una institución federal de producción y difusión del conocimiento.







Día 5: PARATY

Desayuno y City Tour histórico en Paraty. Viaje en el tiempo a través de las maravillas históricas y culturales que Paraty posee. Sienta la atmosfera del periodo colonial al recorrer las encantadoras calles del centro histórico, conociendo su linda arquitectura donde cada detalle y símbolo existentes en las construcciones cargan un riodelcristo.com.br significado y relatos de pasajes históricos importantes del Brasil. Paraty fue declarada como Patrimonio Mundial de la Unesco reconocida por sus riquezas naturales y culturales pues engloba el Parque Nacional da Bocaina, el área de preservación ambiental de Cairuçu y el Monumento Centro Histórico de Paraty. También gano el título de centro de la gastronomía creativa por la Unesco por su importancia en la cultura gastronómica y su desenvolvimiento consistente. Veredas irregulares, gruesas paredes decoradas, balcones coloniales con rejas en hierro con sus símbolos de la cultura colonial. El city Tour es una placentera caminata acompañada por un guía especializado que conducirá a los participantes a un viaje en el tiempo. Se visitará bellos ateliers de arte, Iglesias y casas antiguas de la ciudad. Al final de la caminata, una parada para degustación de "Cachaças" y licores (opcional) en las tiendas del centro histórico. El circuito



recorrido incluye: Caminata por las calles del Centro Histórico/Visita a la Casa de la Cultura/ Visita a ateliers de arte del Centro Histórico/ Vista externa a los antiguos casarones coloniales/ Visita a las Iglesias: Nuestra Señora de los Remedios, Nuestra Señora de los Dolores, Nuestra Seña del Rosario y Santa Rita de Cassia /Visita a "Cachaçarias" del Centro Histórico. Regreso al Hotel y tarde libre.





Día 6: PARATY/ PETROPOLIS

Desayuno, check out y salida para la ciudad de Petropolis. Llegada, hospedaje y resto de la tarde libre. Recomendamos una primera caminata por la ciudad de Petropolis visitando su comercio, sus centros de artesanías, y sobre todo sus chocolaterías.

Día 7: PETROPOLIS / RIO DE JANEIRO

Desayuno y salida para **el City Tour en la Ciudad de Petropolis**. A solo una hora de Rio de Janeiro en la región serrana se encuentra Petropolis, rica en atracciones turísticas. Una simple caminata por las calles de la ciudad significa transportarse en el tempo y revivir momentos históricos. El clima ameno de la región, su calles arboladas y repletas de edificios de la época imperial, su localización privilegiada, rodeada de montañas, cascadas y pequeños ríos, escenario que garantiza al visitante una visita agradable.

El tour incluye: El Palacio de Verano de Don Pedro II, hoy transformado en el Museo Imperial que fue la residencia preferida del emperador, en donde paso los mejores momentos de su vida. Su construcción en estilo neoclásico fue iniciada en 1845 por determinación del monarca. El piso del vestíbulo, en mármol de carrara y mármol negro de Bélgica, fueron colocados en 1854. Se destacan los detalles en madera de jacaranda, cedro, palo rosa procedentes de las diversas provincias del imperio. Los restos mortales de la familia imperial se encuentran en la Catedral construida en estilo Gótico. La visita incluye el Palacio de Cristal, construido en Francia y montado en el Brasil, local destinado a las grandes fiestas promovidas por la Princesa Isabel.





La Catedral San Pedro de Alcántara. Construido en estilo neogótico francés. En su interior destaca el Mausoleo, donde se pueden contemplar los restos de la Familia Imperial (Dom Pedro II, Doña Teresa Cristina, la Princesa Isabel y el Conde D'Eu), así como esculturas de Jean Magrou, Bertozzi, vidrieras y pinturas de Carlos Oswald. El altar gótico del Mausoleo contiene reliquias de San Magno, Santa Aurelia y Santa Tecla, traídas de Roma por el cardenal Sebastião Leme. Las puertas principales del templo pesan 2400 kg cada una.

El **Palacio Quitandinha**. es un palacio brasileño situado en el barrio de Quitandinha, al sur de Petrópolis. Fue construido en 1941 por Joaquim Rolla, empresario de Minas Gerais, para ser el mayor hotel casino de Sudamérica. En 2007, la parte administrativa del edificio -incluidos los diversos salones y zonas de ocio, a excepción de los pisos, que pertenecen a particulares- fue



adquirida por el SESC Rio, que empezó a promover allí atracciones culturales. La idea era valorizar el espacio histórico y cultural, cerrado desde hacía mucho tiempo. En 2023, se inauguró el Centro Cultural Quitandinha.

La Casa de Santos Dumont. Fue la residencia de verano de Alberto Santos Dumont, el Padre de la Aviación, y se la conoce como "El Encantado". El museo cuenta con una colección de objetos, riodelcristo.com.br libros, cartas y muebles que pertenecieron al inventor, así como con la ducha y la escalera de entrada, con peldaños a los que sólo se puede acceder manteniéndose erguido. También incluye el tour un paso panorámico por el Palacio de Cristal y la Casa de la Princesa Isabel como parte del patrimonio arquitectónico de la ciudad imperial. Finalizado el tour y salida para el aeropuerto de Rio de Janeiro. Llegada al aeropuerto y fin de los servicios.

Arribo a Rio de Janeiro. Alojamiento

Día 8: RIO DE JANEIRO - BUENOS AIRES

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora de realizar el traslado al aeropuerto para tomar vuelo con regreso a buenos Aires

Arribo y fin de los servicios

PRECIO FINAL POR PERSONA USD 2280.- en base doble (precio corresponde a salida 20/sep, otras fechas por favor solicitar cotizacion)



Programa incluye:

- Pasaje aéreo desde Buenos Aires con Aerolíneas Argentinas con equipaje para despachar incluido
- > 3 noches con desayuno en Rio de Janeiro.
- 2 noches con desayuno en Paraty.
- > 1 noche con desayuno en Petropolis.
- > Traslado de llegada en Rio de Janeiro.
- > City Tour histórico en Rio con visita al Palacio de Catete. (tour de medio día)
- Tour de Iglesias y Monasterios barrocos. (tour de medio día)
- Tour de Arte colonial con visita al Museo Histórico Nacional y Real Gabinete Portugués. (tour de medio día)
- > Traslado Rio de Janeiro/Paraty.
- Tour "Paraty By Night". (tour de 1:30hs)
- > City Tour Histórico en Paraty con visita al Fuerte Perpetuo Socorro. (tour de 2hs)
- > Traslado Paraty/ Petropolis.
- City Tour en Petropolis. tour de 6 horas)
- Guía español.
- Asistencia al Viajero UNIVERSAL ASSISTANCE con cobertura hasta usa 80.000 para pasajeros con edad de hasta 70 años cumplidos. (A partir de los 71 años se deberá pagar un suplemento, favor consultar)

Servicios en regular.

**** no aplica durante feriados brasileños o periodo de eventos en la ciudad de Río de Janeiro.

Nota: al final del programa puede adicionar noches en Rio de Janerio, Buzios...lo cotizamos de acuerdo a su preferencia

Programa: (puede sufrir alguna variación sin previo aviso)

HOTELES PREVISTOS:

Rio de Janeiro: Pestana Rio Atlántica https://www.pestana.com/br/hotel/pestana-rio&tc_alt=114036

Paraty: Posada da Marquesa https://www.pousadamarquesa.com.br/

Petropolis: Grand Hotel Petropolis https://www.grandehotelpetropolis.com.br/



Vuelo cotizado:

AR	AEP 07:30 BUENOS AIRES	02h 55m Non Stop	10:25 GIG RIO DE JANEIRO	a 🖟 🗓
AR	GIG 15:25 RIO DE JANEIRO	03h 25m Non Stop	18:50 AEP BUENOS AIRES	a 🖟 🛍

Presupuesto en base a tarifas dinámicas, por tanto, está sujeto a disponibilidad y confirmación de tarifas al momento de hacer la reserva en firme.

Pasaje aéreo, debe pagarse y emitirse dentro de las 24 hrs de efectuada la reserva